

Gasnetz

Konsultation zum NEP 2013 gestartet

[26.04.2013] Den Entwurf des Netzentwicklungsplans Gas 2013 kann die Öffentlichkeit bis Mitte Juni kommentieren.

Die Bundesnetzagentur (BNetzA) hat die Konsultation des Entwurfs für den nationalen Netzentwicklungsplan Gas 2013 (NEP 2013) eingeleitet. Der Entwurf ist auf der Website der Bundesnetzagentur veröffentlicht. Wie die BNetzA mitteilt, kann die Öffentlichkeit hierzu bis zum 21. Juni 2013 Stellung nehmen. Der Entwurf des NEP wurde von den 17 Fernleitungsnetzbetreibern (FNB) auf Grundlage des Szenariorahmens erstellt, den die Bundesnetzagentur am 18. Oktober 2012 bestätigt hatte. Er enthält insgesamt sieben Modellierungsvarianten, aus denen die Netzbetreiber diejenige ausgewählt haben, die aus ihrer Sicht einen gesamtwirtschaftlich effizienten Netzausbau abbildet. Jochen Homann, Präsident der Bundesnetzagentur, sagte: „Der Netzausbau muss auf ein effizientes Niveau begrenzt werden, um ein gesamtwirtschaftliches Optimum zu erreichen. Hierzu können intelligente Transportkapazitätsprodukte beitragen, indem die Netzbetreiber beispielsweise in Engpasssituationen eine Eingrenzung von Gaslieferpunkten vornehmen, sodass eine feste Gasbelieferung sichergestellt werden kann.“

(al)

Entwurf Netzentwicklungsplan Gas 2013

Stichwörter: Erdgas, BNetzA, Jochen Homann, Netzentwicklungsplan Gas 2013